

Sede para la Cruz Roja en Providencia

Escrito por Redacción

Lunes, 11 de Julio de 2011 09:55 -



El director de la oficina de Gestión del Riesgo de la Presidencia de la Republica Carlos Ivan Márquez, anunció a los voluntarios de la Cruz Roja Colombiana que gestionará ante el gobierno nacional los recursos para construir una sede de esta entidad en el municipio de Providencia.

Con la Alcaldesa Janeth Archbold Howard y el comandante de bomberos Juan Guillermo Misas Brisaud, se convino en que se busque un área donde se construiría la sede de bomberos y se establezca un lugar donde pueda funcionar también la Cruz Roja Colombiana y el Comité Local para la Prevención y Atención de Desastres (Clopad).

En ese mismo orden el funcionario nacional dijo que en esa misma sede podrían operar además los miembros de la Defensa Civil Colombiana.